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8. Mitteilungen und Anfragen 

  

Mitteilungen 
 

a.) des Ausschussvorsitzenden 

 
keine 

 
b.) der Verwaltung 

 

Herr Dr. Sanders wies darauf hin, dass die Verwaltung plane, zwei 
weitere Schulsozialarbeiterstellen in Niederkassel befristet bis zum 

31.12.2108 zu schaffen. Eine Stelle sei für die Grundschulen im 
Norden der Stadt  und eine weitere Stelle für die Grundschulen im 
Süden der Stadt und für die Alfred Delp Realschule vorgesehen. 

Aktuell würde die Verwaltung prüfen, ob die Zusammenarbeit mit 
der Organisation „lernen fördern Kreisverband Rhein-Sieg e.V.“ 

erweitert werden könne. 
 

Herr Dr. Sanders teilte mit, dass im Rahmen der 

Medienentwicklungsplanung in der letzten Ferienwoche erste 
Gespräche mit den Schulleitungen und IT-Beauftragten der Schulen 

stattfinden würden. Hinsichtlich der Sanierung der 
naturwissenschaftlichen Räumlichkeiten der Realschule und des 
Gymnasiums führte er aus, dass die Verwaltung mit den Schulen im 

ständigen Kontakt sei. 
 

Herr Dr. Sanders informierte den Ausschuss darüber, dass aktuell 
511 Flüchtlinge in Niederkassel leben würden.  Hiervon seien 326 
männlich und 185 weiblich. 191 seien unter 18 Jahre und 320 älter 

als 18 Jahre. Die Zahl der unbegleiteten minderjährigen Flüchtlinge 
habe sich von 27 auf 17 verringert. Darüber hinaus teilte er mit, 

dass sich von den Flüchtlingen 30 Personen selbst eine Wohnung 
angemietet hätten und 15 Personen durch eine Erwerbstätigkeit 
bereits selbst für ihren Lebensunterhalt sorgen könnten. 
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Anfragen von Ausschussmitgliedern 

 
c.) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen 

 
Herr Dr. Sanders führte aufgrund einer Nachfrage von Herrn 
Engelhardt (SPD) aus, dass aktuell 41 Kinder die Laurentius Schule 

in Mondorf besuchen würden. Eine weitere Aussage zur Zukunft der 
Schule könne er aktuell nicht tätigen, da noch keine verlässlichen 

Informationen der neuen Landesregierung zum Fortbestand von 
Förderschulen vorliegen würden. 

 

d.)  Sonstige Anfragen 
 

Keine 
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